

Ciudad de México, a 4 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

IMPARTIRÁ IPN MAESTRÍA EN BIOÉTICA

• El nuevo posgrado se ofrecerá en la Escuela Superior de Medicina

C-346

Con el objeto de formar recursos humanos que mediante un enfoque interdisciplinario aborden los dilemas actuales generados por el permanente desarrollo de nuevas tecnologías en los campos de la atención sanitaria y medioambiental, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) pondrá en marcha el programa de Maestría en Bioética.

Este posgrado, que iniciará en agosto del presente año, será impartido por la Escuela Superior de Medicina (ESM) y permitirá al egresado identificar problemas bioéticos con base en la reflexión sobre la teoría y valores de los derechos humanos, desarrollar capacidades y habilidades para la labor docente además de conformar criterios éticos para el desempeño profesional en diferentes campos.

El secretario Académico del IPN, Miguel Ángel Álvarez Gómez, explicó que la bioética se encarga del estudio sistemático e interdisciplinario de las acciones del hombre sobre la vida humana, vegetal y animal, considerando sus implicaciones antropológicas y éticas.

"Para ello, estos profesionistas contarán con los conocimientos y herramientas necesarias para realizar estudios, análisis, reflexiones y recomendaciones en torno a implicaciones médicas, jurídicas, filosóficas, ecológicas y sociales, toda vez que podrán participar en la creación de nuevas y mejores normas, así como en la consolidación de equipos de trabajo y desarrollo de investigaciones", señaló.

Precisó que el mapa incluye asignaturas como Bioética; Bioestadística; Legislación ambiental y animal; Aspectos bioéticos en la industria y su incidencia sobre el medio ambiente; Comités hospitalarios de bioética; Bioética y el ejercicio profesional en las ciencias de la salud; Bioética e investigación en seres vivos; Bioética y organismos genéticamente modificados; Bioética clínica, así como Bioética y legislación sanitaria, entre otras.



Álvarez Gómez añadió que algunas de las líneas de investigación a las que se enfoca el programa académico es la bioética y su implicación en los ámbitos de la medicina, seres humanos, cultura, desarrollo social, derecho, servicios de salud, tecnología para la conservación ambiental y de los seres vivos, animales de experimentación, políticas públicas y educación ambiental.

===000===